

Antrag Nr. 16-F-03-0115

Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Bericht Europazentrale von Fuji Machine verlässt Kastel
-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 01.11.2016-

Antragstext:

Wie der Tagespresse zu entnehmen war, verlässt die Europazentrale von Fuji Machine den Stadtteil Mainz-Kastel und zieht nach Kelsterbach. Das Unternehmen war 25 Jahre lang im Industriegebiet Petersweg ansässig. Der Umzug wird laut Pressebericht damit begründet, dass es nicht geklappt habe, in Wiesbaden ein geeignetes Grundstück und eine verbindliche Zusage zu bekommen, mit einem Bau anfangen zu können, weder am Petersweg noch in Delkenheim.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Seit wann ist dem Wirtschaftsdezernat bekannt, dass das Unternehmen „Fuji Machine“ ein Grundstück für eine Erweiterung seiner Geschäftstätigkeiten sucht?
2. Wer hat wann mit welchem Auftrag und welchen Vollmachten mit dem Unternehmen „Fuji Machine“ verhandelt? Wie sah der Anforderungskatalog von „Fuji Machine“ für ein neues Grundstück aus?
3. Welche konkreten Angebote hat das Wirtschaftsdezernat dem Unternehmen „Fuji Machine“ unterbreitet?
4. Wurde seitens des Wirtschaftsdezernats Unterstützung bei der Kommunalpolitik nachgefragt?

Wiesbaden, 02.11.2016